

Launig und informativ

Bad.Z.
15.1.
2004

Rathausquiz beim Schäufeleessen der Gottenheimer SPD

GOTTENHEIM (ms). Einen launigen und informativen Abend verbrachten gut 60 Gottenheimer SPD-Mitglieder und deren Gäste im Clubheim des Sportclubs bei der 35. Auflage des traditionellen Schäufele-Essens des Ortsvereins. Wichtigste Themen dabei waren die Vorbereitung der Kommunalwahlen in diesem Jahr und die Vorstellung der regionalen Kandidatin fürs Europa-Parlament, Gabi Rolland.

Birgit Wiloth-Sacherer und Wolfgang Streicher würden bei den Kommunalwahlen wieder für den Gemeinderat kandidieren, informierte der Ortsvorsitzende Hans Hoch die Anwesenden. Beide hätten zusammen mit Bürgermeister Alfred Schwenninger viel für die positive Entwicklung von Gottenheim getan, war sich Hoch sicher. Später berichtete der sozialdemokratische Landtagsabgeordnete Christoph Bayer von seiner Arbeit in Stuttgart. In einem gespielten Interview beantwortete er Fragen. Dabei übte

er Kritik an der geplanten Verwaltungsreform der Landesregierung und stellte seine Schwerpunkte für die kommende Kommunalwahl vor. Die Stärkung des ländlichen Raums, die Chancen für die Verbesserung von Betreuung und Bildung sowie die Energiewende sind dabei die Themen, die er in Veranstaltungen und Aktionen besetzen will.

Bei einem Quiz galt es dann, neun Rathäuser der näheren Umgebung zu erkennen. Als Expertin in Heimatkunde erwies sich hierbei Edeltraud Dangel. Katja Dangel wiederum gewann den Hauptpreis der Tombola, das vom Bürgermeister gestiftete Fahrrad.

Gabi Rolland, bisher Freiburger Gemeinderätin, stellte sich anschließend als SPD-Kandidatin fürs Europaparlament vor. Sie habe sich viel für die nächste Zeit vorgenommen und wolle in Straßburg einiges für die Region bewegen, betonte sie. Immer getreu ihrem Motto: „Politik macht Spaß.“